



Heinz Alt steigt als Geschäftsführer bei der Unipush Media ein

Der Medienmanager investiert in aufstrebendes Unternehmen und verstärkt das Team operativ

(Mynewsdesk) Wackersdorf/München, 13. November 2013. Heinz Alt tritt als geschäftsführender Gesellschafter in die Unipush Media GmbH in Wackersdorf ein und ergänzt die Geschäftsleitung mit den beiden Firmengründern Mark Deskowski und Josef Roßmann. Das aufstrebende Start-up-Unternehmen, das seit rund vier Jahren auf dem Markt agiert und sich auf die Entwicklung von mobilen Apps spezialisiert hat, trägt damit der positiven Marktentwicklung Rechnung. Die App Economy steht vor einem rasanten Wachstum in Deutschland. Immer mehr etablierte Unternehmen befassen sich mit Apps und deren Möglichkeiten. Ich freue mich darauf, diese spannende Zukunft mitzugestalten, unterstreicht Heinz Alt.

Der 50jährige gebürtige Münchner Heinz Alt verließ im Frühjahr dieses Jahres den Erdl-Verlag in Trostberg (Trostberger Tagblatt/Traunreuter Anzeiger) im Zuge der Übernahme durch die Passauer Neue Presse. Der erfolgreiche Verlagsmanager mit beruflichen Stationen beim Süddeutschen Verlag (u.a. Objektleiter des Jugendmagazins 'jetzt') in München, beim Schleswig-Holsteinischen Zeitungsverlag in Flensburg und der Frankenpost in Hof wird die Wachstumsstrategie der Unipush Media fachlich und operativ unterstützen.

Josef Roßmann, neben Mark Deskowski Gründer und Geschäftsführer der Unipush Media und zuständig für Business Development und Finanzen freut sich über die Verstärkung: Mit Heinz Alt haben wir einen ausgewiesenen Medienmanager an Bord geholt, der mit seiner 25-jährigen Erfahrung im Medienbetrieb unserem erfolgreichen Unternehmen zusätzliche Schubkraft verleihen wird. Geschäftsführer Deskowski, zuständig für Strategie, Produktentwicklung und Technik der Unipush Media, betont: Wir sehen die Medienbranche in einer tiefgreifenden Wandlungsphase, in der mobile Apps eine entscheidende Rolle spielen. Aber auch in Industrie, Handel und im Dienstleistungssektor steigt die Nachfrage nach intelligenten App-Lösungen, wie wir sie bieten, rasant. Daher freut es mich persönlich ganz besonders, dass wir uns mit Heinz Alt in der Unternehmensleitung stärker aufstellen.

Die Unipush Media GmbH hat sich auf die Planung und Realisierung von mobilen Apps für iPhone, iPad und Android-Geräte spezialisiert. Neben Individualentwicklungen nach Kundenanforderung bietet das Unternehmen mit 'Unipush Print' eine der führenden digitalen App-Publishing-Lösungen zur Veröffentlichung von Printprodukten wie Magazinen, Katalogen und Außendienst-Unterlagen auf mobilen Endgeräten. Zu den Kunden der Unipush Media zählen unter anderem Carl ZEISS, Dr. Oetker, der Bayernkurier und eine Vielzahl an Unternehmen aus unterschiedlichen Branchen wie Medien, Industrie, Handel, Dienstleistung und Gesundheit.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://shortpr.com/k8w97m>

Permanenterlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://www.themenportal.de/unternehmen/heinz-alt-steigt-als-geschaefsfuehrer-bei-der-unipush-media-ein-29456>

=== Heinz Alt steigt als neuer Geschäftsführender Gesellschafter bei der Unipush Media GmbH ein. (Bild) ===

Shortlink:

<http://shortpr.com/jxrifx>

Permanenterlink:

<http://www.themenportal.de/bilder/heinz-alt-steigt-als-neuer-geschaefsfuehrender-gesellschafter-bei-der-unipush-media-gmbh-ein>

Pressekontakt

Unipush Media GmbH

Herr Josef Roßmann
Tannenstr. 8
92442 Wackersdorf

presse@unipushmedia.de

Firmenkontakt

Unipush Media GmbH

Herr Josef Roßmann
Tannenstr. 8
92442 Wackersdorf

unipushmedia.net
presse@unipushmedia.de

Bei der Unipush Media GmbH stehen Planung, Entwicklung und Betrieb von mobilen Applikationen (Apps) im Mittelpunkt. Die Unipush Media hat für Kunden viele erfolgreiche Apps für iPhone, iPad und Android realisiert. Neben dem Schwerpunkt digitales Publizieren setzt das Unternehmen individuelle Konzepte branchenübergreifend zuverlässig und kompetent in eine iOS- oder Android-App um.